

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

ERNESTINA GODOY SE DECLARA LISTA PARA SEGUIR EN LA FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA DE LA CDMX

Pág. 10

PROCESO DE RATIFICACIÓN EN CONGRESO CDMX

Estoy lista para seguir en la FGI, dice Godoy

ARTURO R. PANSZA

Arremete contra diputados panistas al utilizar políticamente a víctimas

La titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina, Ernestina Godoy Ramos, aseguró que una minoría en el Congreso de la Ciudad de México que acusa persecución política ha dejado afuera la opinión de las víctimas que se atienden del proceso que se lleva a cabo para su probable ratificación de un periodo más de cuatro años al frente del órgano autónomo, debido a que sólo atiende intereses personales o de grupo.

Durante la entrevista que le hicieron integrantes de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Poder Legislativo local, en el marco del proceso que se lleva a cabo para ratificarla o no, en su intervención inicial, la fiscal aseguró que no se dará marcha atrás en hacer cumplir la ley, a la vez que refrendó que algunos que representan al pueblo no llegan al consenso por cuestiones políticas.

"Me reconozco como parte del poder político que no se corrompe", declaró y pugnó por recuperar la legitimidad política que da lugar a una buena actuación en la administración, además de que aclaró que no hay perseguidos políticos en razón de sus ideas u opiniones, sino a los que se

les investiga porque han actuado fuera de la ley.

En la sesión que se llevó a cabo a distancia y que arrancó a las 18:26 horas, cuando estaba programada a partir de las 18:00, la responsable de la FGI aclaró que "estoy lista para un nuevo mandato, porque estoy convencida que los cambios han dado justicia; vamos a hacerlo de la mano de los colectivos".

Supo esperar el momento para expresar que es lamentable que los panistas utilicen a las víctimas para tratar de esconder la corrupción de sus allegados. Fue insistente en que en la metrópoli no hay perseguidos políticos, sino éstos que utilizan sus cargos para obtener beneficios fuera de la ley.

"Politizar el dolor no es una buena muestra de calidad moral", respondió ante las acusaciones del Partido de Acción Nacional, con una postura clara de que ella es parte de un poder político que no se corrompe y, por tanto, no dejará de investigar, porque en las indagatorias hay nombres de destacados políticos involucrados, sin fabricar delitos, y no hay ratificación que valga si se negocia la justicia.

Antes de concluir su última participación, dijo: "estoy en sus manos", en tanto

que se dispuso a enfrentar directamente a los diputados del PAN, varios de los cuales han sido involucrados en el llamado cartel inmobiliario, como ella lo denominó y, su postura, es que está lista para continuar la transformación de la FGI, sin que se dé el lujo de fallarles a quienes han trabajado décadas por la procuración de justicia.

En la entrevista de dos horas (concluyó a las 20:28 horas del martes), lanzó la advertencia de que en sus investigaciones no hay intocables y la procuración no de-



pende de tiempos políticos ni colores

Consideró que el organismo que representa estaba atrapado en el pasado, que ese fue el punto de partida para llevar a cabo su transformación y que, la creación de la fiscalía representa una oportunidad única para cambiar y poner a las instituciones al servicio de la gente; atender adecuadamente a las personas.

La fiscal de la CdMx estuvo de acuerdo en que el proceso debe ir más allá de consideraciones políticas, al tiempo que reafirmó que no se trata tan solo de cambiar de nombre y fachadas, sino de emprender un trabajo permanente en el combate de todas las expresiones delincuenciales

La titular de la FGI capitalina, Ernestina Godoy Ramos, pugna por recuperar la legitimidad política que da lugar a una buena actuación en la administración



Ernestina Godoy en entrevista a distancia con diputados de la Ciudad de México
/CORTESÍA: CONGRESO CDMX



Ríspida comparecencia ante el Congreso "Pequeña minoría" se opone a que siga: Godoy

LA FISCAL de Justicia de la CDMX señala que dicho grupo "acusa cínicamente" una persecución política; ciudadanos no pueden ser objeto de ataques desde el poder, revira el PAN

Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

La titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), Ernestina Godoy Ramos, defendió su derecho a ser ratificada para un periodo más al frente de la institución, y señaló que quienes se oponen lo hacen por su política de combate a la corrupción y por una falsa persecución política.

En entrevista realizada vía online con los integrantes de la Comisión de Procuración de Justicia del Congreso capitalino, comentó: "De manera consciente y responsable decidí participar en este proceso de ratificación y he transitado por cada una de sus etapas de manera puntual y respetuosa; soy institucional y lo seré hasta el final de este largo y difícil proceso".

"Una pequeña minoría ha dejado de lado la opinión ciudadana recabada por el Consejo Judicial Ciudadano y por este mismo Congreso; una pequeña minoría tampoco ha escuchado la opinión de las víctimas. Esta pequeña minoría sólo se mira así misma y a sus intereses. Seamos claros, la falta de acuerdos deviene de la implementación de la política criminal en materia de combate a la corrupción, lo que algunos llaman cínicamente persecución política", sostuvo.

Resaltó que la Fiscalía ha logrado incrementar el cumplimiento de mandamientos judiciales e implementó el Plan de Política Criminal y el Programa de Persecución Penal.

La fiscal indicó que no puede darse el lujo de "fallar a quienes por convicción hemos andado en el camino de la lucha por la justicia", por lo que presumió que su equipo de trabajo, como son los ministerios públicos, policías de investigación, peritos, psicólogos y trabajadores sociales, están listos para continuar con la transformación de la institución.

Durante el debate, Godoy recibió críticas de legisladores de oposición, y elogios de Morena y aliados. Aníbal Cañez (PAN) cuestionó la negativa de Morena para que

la entrevista fuera presencial, lo que evitó que se tuviera un diálogo frontal.

Apuntó que el objetivo principal de la Fiscalía es otorgar seguridad jurídica a los ciudadanos, pero éstos "no pueden ser objeto de ataques desde el poder", como ha ocurrido, y remarcó que "desgraciadamente no tenemos esa confianza" en quien encabeza la institución.

El emecista Royfid Torres lamentó las condiciones en las que se encuentra la Fiscalía y señaló que Godoy "no está a la altura de su responsabilidad".

Externó su molestia porque el encuentro con la fiscal fue en línea y comentó:

"Se llevó a cabo el proceso como si fuera tan sólo el desahogo de un trámite, sin la debida transparencia, publicidad, inclusión, apertura, escucha y, sobre todo, con la menor sensibilidad posible".

El coordinador del PRI, Ernesto Alarcón, señaló: "Quiero recordarle que hace tres años le otorgamos nuestro voto de confianza, por lo que hoy nos toca ser analíticos y críticos sobre el desempeño ejercido a través de su dirección".

En contraparte, Jesús Sesma, del PVEM, felicitó a la fiscal por lo que ha realizado durante su gestión y le hizo saber que

cuenta con su voto y el apoyo del Verde.

En respuesta a las críticas, Godoy Ramos manifestó: "Sin temor a equivocarme (soy la fiscal) que más atiende, escucha, informa y trabaja con las víctimas, organizaciones y colectivas.

"Me parece lamentable que utilicen a las víctimas por razones políticas. Nunca voy a hablar mal de una de ellas, siempre estarán abiertas las puertas de la Fiscalía para todas las víctimas y conozco

perfectamente cada uno de los casos que ustedes atendieron", finalizó la fiscal.

PARA que Godoy sea ratificada en el cargo, se necesita el voto de 44 diputados del Congreso local. Hasta ahora, Morena cuenta solamente con 35 sufragios seguros, junto con el PT y el PVEM.

Eltip

“

LA FALTA de acuerdos deviene de la implementación de la política criminal en materia de combate a la corrupción, lo que algunos llaman cínicamente persecución política

Ernestina Godoy
Fiscal de la CDMX





LA FISCAL Ernestina Godoy, ayer, en reunión virtual con diputados locales.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS